

FUPPARI TIMES

THE NEWSLETTER OF THE SEASON



ふつぱり
コロナに負けず
頑張ろう

祝就任

内閣総理大臣

すが 菅 よし 義 ひで 偉さん



菅義偉 総理大臣誕生！

おめでとうございます

湯沢高校19期生、菅義偉氏が第99代首相になり10月16日に内閣を発足いたしました。地元ではしばらくお祭り騒ぎとなっておりますが、湯沢高校のお膝元であるわが吹張町内としても、大変喜ばしいかぎりでございます。偉大な先輩を誇りに思うと共に、今後地元秋田湯沢が発展することを期待して、ますますご活躍されますことをお祈り申し上げます。

愛宕神社祭典

9/27(日) 御神輿渡御と大名行列はコロナ過で中止になってしまいました
 が、今年も愛宕神社祭典・古例祭の神事だけは午前11時より社殿にて無事
 斎行され、私も紋付き袴姿にて参列させて頂きました。吹張町内としては、
 御神酒2本と寄付としてコロナ過を考慮して2万円(例年は3万円)を奉納し
 てまいりました。今年特別「疫病退散の御札」を頂き、副会長様、行政員
 の皆様に配布して頂いておりました。また、町内のしめ縄飾りは行いません
 でしたので、皆様からお預かりした予算は次年度に繰り越させて頂く事と
 いたしましたのでご了承ください。9/6(日)には、神社境内の清掃活動を今
 年も各町内からのボランティアの皆様と共に、池回りの草刈りや参道上の雑
 木の伐採を中心に午前9時から正午まで活動致しました。参道などは年々「光
 と風の通りやすい風景になってきた」と感じております。来年は是非春の愛
 宕公園大清掃同様、神社の美化活動に皆様の参加ご協力をお願い致します。



2020年(令和2年) 厄年一覧表

※本表は、2020年(令和2年)の厄年一覧表です。厄年とは、12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、72歳、84歳、96歳の年齢のことです。

| 24歳 | 25歳 | 26歳 |
|-----|-----|-----|
| 24歳 | 25歳 | 26歳 |
| 41歳 | 42歳 | 43歳 |
| 60歳 | 61歳 | 62歳 |

| 18歳 | 19歳 | 20歳 |
|-----|-----|-----|
| 18歳 | 19歳 | 20歳 |
| 32歳 | 33歳 | 34歳 |
| 36歳 | 37歳 | 38歳 |

● 本表は、2020年(令和2年)の厄年一覧表です。厄年とは、12歳、24歳、36歳、48歳、60歳、72歳、84歳、96歳の年齢のことです。

9/6(日) アメシロ駆除にご協力ありがとうございました

9/4(金) 午前9時からの駆除予定でしたが、あいにくの大雨にて延期する
 事を決断しなければなりません。9/6(日)の午前中は愛宕神社境
 内の清掃活動が入っていたので、午後2時からの駆除活動となりました。町
 内有志の皆様にお声がけしたところ、8名の皆様に集まって頂くことができ
 ました。市から借りた駆除車も新しい車(5号車)で軽く、いつもより丁寧
 な駆除活動になったと思えました。また、駆除の途中猛暑の中、潮入り麦
 茶の差し入れをくださった管泰次郎様。軽トラックをお借りした石山淳一
 様、駆除車の借り戻しにご協力頂いた熊谷隆様にもお礼申し上げます。



10/10（土） 午前10時開始～正午前終了 吹張自主防災訓練報告

・緊急連絡網の伝達確認訓練

途中で連絡網による伝達が途切れてしまい、リカバリーの伝達方法も必要のようでした。

・安否確認訓練

黄旗によりスムーズに確認出来たようでした。

・水くみ訓練

大関よりくんできた水をろ過（水が手に入らない時に使用する、ろ過器具の説明をした。）

・火おこし訓練

消火班副班長 次田吉明会員の指導のもと熊谷製作所提供薪にて、何も無きところからの焚き火となりました。15分ほどで準備完了！

・炊き出し訓練

消火班の焚き火に、ポットにろ過した水（想定）を入れお湯を沸かし20分ほどでお湯を「防災食」に注ぎマジックロックをして15分で完了！水が少し少ない物は堅く炊きあがったようでした。次回注意

・防災食試食

今回使用の防災食は

「にぎらずにできる！携帯おにぎり」を予定しておりましたが、ロットが50個と多く注文断念！防災食「安心米」を使用することに致しました。

- お湯または水を注ぐだけで（お湯で15分、水で60分）食べれる防災食「安心米」を25個準備いたしました。
- 白米、ドライカレー、わかめご飯、野菜ピラフ、五目ご飯の5種類×5個（防災会会員の人数分 計25個）皆様、お味や食べ方などはどうでしたでしょうか？

愛宕町第二町内 1班・2班・4班

17世帯利用のごみ集積ボックスの設置について（10月1日より運用開始）一里塚（槻の木）が文化財指定となり、この一里塚を見学に来られる方が増加し、多くの方が写真を撮られています。この時、どうしてもごみ集積場が写真の撮影範囲内に入り、美観上問題ではとの声がありました。また、ネット網を使用しても、カラスの被害も出たり良い状態ではなく、愛宕町内で利用場所を模索してきましたが、なかなか見つけることが出来ませんでした。そこで、当町内「湯仙寺」様のご厚意により、池の前吹張のごみ集積ボックスと並ぶ形で設置されました。

本来ならば、その地域のごみは、その地域で処理することになると思われませんが、その場所が見つかるまでの期間条件付で置くことになりました。周辺の皆様にはご心配をおかけいたしました。現在愛宕町へ移動されているようですので、安堵しているところです。



9/21 敬老のつどいは中止となってしまいましたが、湯沢南部地区協議会ではご高齢の皆様にも長寿を願って「お箸」をお配りいたしました。

町内のご高齢の皆様にも、副会長様に配って頂きました。末長くお元氣でお過ごしいただけますようご祈念申し上げます。

10/10 秋の廃品回収報告

皆様のご協力により廃品回収を行うことができましたのでご報告いたします。

◎紙 類

新聞780kg@5=3,900円

雑誌60kg@5=300円

ダンボール310kg@5=1,550円

◎びん類

酒・醤油茶瓶1.8ℓ 134本@10=1,340円

酒・醤油緑瓶1.8ℓ 17本@10=170円

ビール大瓶0.63ℓ 20本@5=100円

合計 7,360円

湯沢市よりの補助金1/2回分 2,500円

総合計 9,860円



秋の火災予防運動

11月1(日)～7日(土)

予防運動としてチラシ配布と、朝夕7時にサイレンが鳴らされました。

寒くなってまいりますので、火の取扱には十分注意するようにしてください。



訂正とお詫び：前回のフッパリタイムズにおいて文章に誤りがありました、新型コロナウイルスのことを新型コレラウイルスと記載してしまいました。この誌面をかりて、訂正してお詫び申し上げます

吹張ホームページ <http://www.yuzawa.site/fuppari>

■ フッパリタイムズはPDFファイルにてホームページにもアップロードしています



吹張町内皆様方のコミュニケーションのお役にたてればと、情報誌「Fuppari Times」(フッパリタイムズ)は「春の号」2月、「夏の号」5月、「秋の号」8月、「冬の号」11月と、春夏秋冬発行して行きます。今後も皆様より広く情報を頂き、紙面にたくさんの笑顔をお届け出来ればいいなと思っておりますので、どんな情報でも結構ですでお気軽にお問い合わせください。

誌面は湯沢市よりの補助金で作成しています

編集企画：奥山 忠平 携帯 09058303132